

## RESPALDO A LOS TRABAJADORES ADUANEROS DE IGUAZÚ

El Sindicato Único del Personal Aduanero de la República Argentina manifiesta su **absoluto respaldo a los compañeros y compañeras de la Aduana de Iguazú** quiénes sufrieran el escarnio mediático y de redes sociales a raíz de una denuncia carente de sustento jurídico.

Este tipo de **prácticas**, **temerarias** y **difamatorias**, **alimentan en la comunidad una estigmatización sobre el desempeño** y **la integridad moral de nuestros trabajadores**, que impacta, además, de manera directa sobre el grupo familiar de los damnificados.

El SUPARA destaca la importancia del acompañamiento de las autoridades trabajando activamente sobre el tema, porque estas acciones malintencionadas no solo dañan a las personas involucradas, sino que socavan la confianza en las instituciones del Estado Nacional.

Nuestra Organización Gremial acompañará con asesoramiento jurídico y gremial a los compañeros afectados y tomará las acciones legales necesarias para que se restablezca la verdad y se sancione toda conducta injuriosa, ratificando nuestro compromiso con la transparencia, la legalidad y la defensa de los derechos de todos los aduaneros del país.

## EN LA UNIDAD ESTÁ LA RESPUESTA

Comisión Directiva

